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COMITÉ CONSULTATIF AGRICOLE 

Procès-verbal de la 47e séance 

Le 19 mars 2012 

 

 

1. Courriel transmis le 12 mars 2012, à 15 h 44 : 

 

Aux membres du CCA : 

M. Yvon Boucher, président, conseiller district de la Rivière-Blanche (no 15) 

M
me

 Sylvie Goneau, conseillère district de Bellevue (no 14) 

M. André Laframboise, conseiller district de Lucerne (no 2) 

M
me

 Linda Giraldeau, citoyenne, productrice agricole 

M. Dany Lachaine, citoyen, producteur agricole 

 

Envoi postal le 12 mars 2012 : 

M. Paul-Émile Gauthier, citoyen, producteur agricole 

 

Par : 

M. Ghislain Deschênes, responsable de la Section des commissions et comités 

 

Copie conforme à : 

Éric Boutet, directeur adjoint du Service de l’urbanisme et du développement durable 

Richard Saumur, responsable au bâtiment, Centre de services de Masson-Angers et de Buckingham 

Sonia Dubois, secrétaire de la Section des commissions et comités 

 

 

Lundi 12 mars 2012à 15 h 44, monsieur Ghislain Deschênes a écrit : 

 

Bonjour, 

 

Considérant qu’un seul sujet est inscrit à l’ordre du jour de la séance du Comité consultatif agricole 

(CCA) prévue le 19 mars 2012, on vous invite à nous transmettre par courriel ou par téléphone votre 

position sur la recommandation du Service de l’urbanisme et du développement durable (SUDD) relative 

à une requête formulée à la Commission de protection du territoire agricole du Québec. 

 

Ainsi, vous trouverez ci-joint copie d’une analyse de projet intitulé : « Requête formulée à la Commission 

de protection du territoire agricole du Québec – Lots 2 469 361 et 2 469 358 du cadastre du Québec – 

Permettre l’aménagement d’un réseau de fibres optiques entre le Québec et l’Ontario ». 

 

 

 

 
DISTRIBUTION : 

Aux membres du CCA, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et au Greffier 
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Nous vous demandons de prendre connaissance de cette analyse et de nous indiquer, d’ici le 

lundi 19 mars 2012, 16 h, votre position à ce sujet. 

 

(   ) Je suis d’accord avec la recommandation du Service. 

 

(   ) J’aimerais parler à quelqu’un du Service avant de me prononcer. 

 

(   ) Je suis contre la recommandation du Service. 

 

Le secrétaire du CCA 

 

Ghislain Deschênes, 

Responsable, section des commissions et comités 

Service de l'urbanisme et du développement durable 

  

Tél. : 819 243-2345, poste 7337 

 

P.-S. 

- M. Paul-Émile Gauthier n’ayant pas d’adresse courriel recevra par messager, copie de ce courriel et 

copie de l’analyse de projet. 

- Un procès-verbal présentant le résultat de cette « consultation » sera préparé le 20 mars 2012 et vous 

sera transmis pour information. 

 

 

2. Requête formulée à la Commission de protection du territoire agricole du Québec – Lots 

2 469 361 et 2 469 358 du cadastre du Québec – Permettre l’aménagement d’un réseau de 

fibres optiques entre le Québec et l’Ontario – District électoral de Masson-Angers 

 

R-CCA-2012-03-19 / 01 

 

Que ce comité recommande au conseil d’appuyer une requête formulée à la Commission de 

protection du territoire agricole du Québec sur les lots 2 469 361 et 2 469 358 du cadastre du 

Québec afin de permettre l’installation par forage directionnel un câble souterrain pour la fibre 

optique, l’aménagement d’un puits d’accès et l’utilisation temporaire d’une partie de terrain pour le 

stationnement de véhicules et l’entreposage de matériel tel que proposé au plan soumis par Bell 

Canada le 15 février 2012. 

 

ADOPTÉE 


